

BIG ISSUE

Sebanyak 426 Tenaga Non ASN Kemenag Kab Kediri Lulus Seleksi Administrasi CPPPK

Prijo Atmodjo - KEDIRI.BIGISSUE.ID

Jan 31, 2023 - 14:24



Risa Andriani selaku Analis Kepegawaian Ahli Muda.

KEDIRI - Sebanyak 426 tenaga Non ASN Kantor Kementerian Agama Kabupaten Kediri, lulus tahap seleksi Administrasi Calon Pegawai Pemerintah dengan Perjanjian Kerja (CPPPK) Formasi Kantor Wilayah Kementerian Agama Provinsi Jawa Timur.

Hal ini disampaikan oleh Analis Kepegawaian Ahli Muda Risa Andriani, diruang kerjanya pada hari Selasa (31/1/2023)

Risa mengungkapkan, data yang dirilis oleh Panitia Seleksi Kementerian Agama Pusat pada tanggal 12 Januari sampai 15 Januari 2023, menyebutkan 426 tenaga Non ASN Kantor Kementerian Agama Kabupaten Kediri dinyatakan lulus seleksi administrasi.

Risa menambahkan, bagi mereka yang telah dinyatakan lolos seleksi administrasi, akan mengikuti seleksi kompetensi yang akan dilaksanakan pada tanggal 10 Maret sampai dengan 3 April 2023. Terkait dengan titik lokasi pelaksanaan seleksi kompetisi akan disampaikan tanggal 18 Februari 2023 sampai dengan tanggal 22 Februari 2023," terangnya.

Risa mewanti-wanti para calon PPPK dari Kantor Kementerian Agama Kabupaten Kediri, untuk mempersiapkan diri sebaik-baiknya. Karena namanya seleksi pasti ada rivalitas di sana, sehingga tentunya ada yang lolos dan ada yang tidak.

"Namun kita berharap dan berdoa semoga seluruh Calon PPPK Kantor Kementerian Agama Kabupaten Kediri semuanya lulus, "harapnya.

Di tempat terpisah, Kepala Kantor Kemenag Kabupaten Kediri Achmad Fa'iz menyambut baik adanya 426 Tenaga Non ASN Kantor Kementerian Agama Kabupaten Kediri, yang lolos seleksi administrasi CPPPK Formasi Kanwil Kemenag Provinsi Jawa Timur tahun 2022.

Lanjut Risa bahwa Kepala Kantor juga berharap agar semua yang telah lolos seleksi administrasi, bisa lolos seleksi kompetensi serta seleksi tahap-tahap lainnya.

Oleh karena itu beliau mengingatkan agar bagi mereka yang akan mengikuti seleksi kompetensi, untuk mempersiapkan diri dengan sebaik-baiknya, bukan hanya pengetahuan, tetapi juga mempersiapkan mental, menjaga kesehatan dan memperbanyak dzikir serta doa," pesannya.

Kepala Kantor juga menghimbau agar para calon PPPK yang akan mengikuti seleksi kompetensi untuk mewaspadaai terhadap bujuk rayuan ataupun janji-janji dari oknum yang tidak bertanggung jawab, yang menjanjikan seolah-olah bisa membantu meluluskan, dengan imbalan uang dengan nominal tertentu.

"Seleksi CPPPK ini tidak ada transaksional apapun alias gratis. Mulai dari pendaftaran sampai dinyatakan lulus menjadi CPPPK semuanya gratis. Lulus tidaknya anda dalam mengikuti seleksi CPPPK tergantung pada kemampuan, kompetensi dan nasib baik anda sendiri," ungkapnya.